## Schulen mit Technik-Siegel ausgezeichnet

## **ANGELIKA WIENERROITHER**

SALZBURG-STADT. Das BRG Salzburg, das CD-Gymnasium, das Werkschulheim Felbertal und die NMS Bergheim erhielten am Dienstagabend im Haus der Industrie in Wien eine Auszeichnung: Unterrichtsministerin Sonja Hammerschmid und Georg Kapsch, der Präsident der Industriellenvereinigung, überreichte Vertretern dieser Salzburger Schulen das MINT-Gütesiegel. MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik. Das Siegel sei ein Qualitätszertifikat für innovatives Lernen, sagt Johannes Schiendorfer, Direktor des BRG: "Wir leisten mit unseren Schulschwerpunkten Informatik beziehungsweise Projekt und Labor einen wesentlichen Beitrag zur Steigerung des Interesses an Naturwissenschaft und Technik."



Romina Puchner und Elisabeth Stadler arbeiten an der Computer-Hardware.

BILD: SN/BRG SALZBURG

Zusätzlich gebe es am BRG Kurse zu Robotik oder Computerworkshops nur für Mädchen. Das Gütesiegel wird heuer das erste Mal verliehen und gilt für 2017 bis 2020. Österreichweit haben 142 Schulen an der Ausschreibung teilgenommen.